

Die Wahrheit

Von Riokochan

Die Wahrheit

Es ist ein normaler Sonntagvormittag und alles ist so wie immer. Integra sitzt in ihrem großen Stuhl, Alukard kommt gerade zu ihr durch die Wand und Seras kommt wie gewohnt durch die Tür.

Integra: So Leute, heute haben wir mal wieder einen spannenden Auftrag bekommen. Heute killen wir einen Vampir der abends die kleinen Kinder erschreckt und die Kleinen können dann nicht mehr gut schlafen!

Seras: Also das ist fies!

Alukard: Kann ich mich umziehen?

Integra: Nein Alukard! Als Vampir musst du cool aussehen! Und rot steht dir außerdem sehr gut.

Alukard: Ich finde blau aber viel schöner!! Inti, (sein Spitzname für Integra) will blau anziehen!

Integra: Nein, blau passt überhaupt nicht zu deinen Augen und rot gefällt mir viel besser!

Alukard flennt.

Da kommt Walter herein.

Walter: Fräulein Integra wenn sie jetzt nicht bald aufbrechen entkommt ihnen der Vampir! Eine Tasse Tee?

Integra: Schnüff! Ich will nicht! Flenn. Dann verpass ich ja Blue's Clues, Blau und Schlau! Heul.

Alukard: Ich will blau anziehen!

Walter dreht sich zu Seras um: Wenigstens ein normales Wesen ist hier.

Seras: Nein Walter! Hast du vergessen, dass ich ein Vampir bin? Heul. Jeder Junge schaut seiner Freundin in die Augen und findet sie hübsch! Grün, blau, braun usw. aber ich hab ROT hast du verstanden ROT. Welcher normale Junge mag rote Augen?! Ich krieg nie einen Freund ab!!!!!!!!!!!! Das ist unfair! Flenn.

Integra, Alukard und Seras rennen heulend aus dem Zimmer. Waler steht alleine da.

Walter: Und wer trinkt jetzt meinen Tee? Schnüff.